



学校だより No. 7
令和5年10月6日
敦賀市立中央小学校



中央小ホームページ
QRコード

1年間の折り返しです

今日は1学期終業式。早いもので1年間の半分か過ぎました。今回は、4年ぶりに全校児童が体育館に集まりました。全員で校歌を歌う姿に感無量でした。この半年間、子ども達は心も体も大きく成長したと思います。これまでのご支援、ご協力ありがとうございます。後半も、次の学年に向けて健やかに成長することができますよう教職員一同全力を尽くしてまいります。どうかよろしくお願いいたします。



サメの口は大きいね！

10月19日(木)の午前中には、体育大会が行われます。各学年、少しずつ練習や準備を始めています。11日(水)の2学期始業式の後には、応援リーダーから決意表明があります。今回は、保護者の皆様の人数制限は設けませんが、参観場所の制限等お願いすることもございます。何より安全に実施することができるようご協力をお願いいたします。



体育大会テーマ

**「燃えろ！中央っ子魂
～仲間を信じて勝利をつかめ！」**

← 掲示委員会が作成 … 雰囲気盛り上げています。

P T A 奉仕作業ありがとうございました



9月30日(土)に奉仕作業を実施しました。約50名の方々が、除草や木の剪定等に取り組んでくださいました。約2時間の作業で、校庭内の雑草が生い茂った場所や中庭が、みちがえるほど綺麗になりました。お忙しい中ご参加くださいました皆様、準備をしてくださったP T Aの皆様、本当にありがとうございました。

10月4日(水)の昼休みには、子ども達も校庭の石拾いや草むしりを行いました。気持ちの良い校庭で、これから体育大会の練習をがんばっていきます！

9・10月の活動から

◇1年 校外学習(10/2)

午前は気比の松原で秋見つけ。松ぼっくりやどんぐりをたくさん拾いました。午後は敦賀市総合運動公園へ。遊具やローラーすべり台で元気に遊びました。爽やかな秋空の下、安全に気をつけながら仲良く活動することができました。



◇3年 ふるさと学習(9/22, 29)

22日の午前中は、気比神宮と敦賀駅へ。駅は新幹線が間もなく敦賀まで来るといふ熱気にあふれていました。午後はジャクエツの工場を見学させていただきました。



29日は、市観光部新幹線誘客課の方による出前講座で、敦賀のまちづくりについて学びました。敦賀の素晴らしいところをたくさん知ることができました。

◇5・6年 芸術鑑賞(10/5)

文化芸術による子供育成推進事業の取組として、人形劇団「京芸」による人形劇「とどろヶ渚のメッケ」が上演されました。人形劇の始めに5年生8名が自作の人形を使ってプロローグを演じました。最初はぎこちない人形の動きでしたが、練習を積んで今日は素晴らしい演技ができました。教頭先生もカッパの先生役を熱演。劇団員さんが操る人形の生きているような動きや話しぶりに、皆感心して見入っていました。

◇2年まちたんけん(9/29)

校区にあるお店を訪問し、仕事の様子を見学したりお店の方にインタビューさせていただいたり、写真を撮ったり、興味津々でした。日頃から地域の皆様に子ども達を温かく見守ってくださっていることに心から感謝しています。



◇4年 福祉体験学習(9/19, 28)

19日は、車椅子・アイマスク・高齢者の体験活動を通し、体が不自由な方の立場に立って、初めて気付いたことがたくさんありました。28日は手話・点字教室。あいさつの手話や聴覚障害をもつ方の生活について知り、点字版と点筆で実際に点字を打つ体験をしました。様々な方へ思いを広げる機会となりました。



◇衣替えと制服登校の開始について◇

体育大会が終わった翌週の10月23日(月)から衣替えとし、制服登校となりますのでご準備をお願いします。昨年までどおり、4～6年生は教室での着替えが気がかり等の理由で体操服の上に制服の上着を着て登校しても構いません。

○女子は、スカート・ズボンのどちらを着用しても構いません。

○安全帽子は、男女に関わらず、キャップ型・ハット型、どちらでも構いません。

◇オープンスクールについて◇

11月22日(水) 午前中

※詳しくは後日お知らせいたします。